
 

「自分たちの生活を、自分たちの手でよくする」 
 校長 渡邊満智子 

５月１１日 第１回「子ども会議」を開きました。「子ども会議」とは、谷汲小学校での

「自分たちの生活を、自分たちでよくす

る」というねらいのもと、子ども達に「当

事者意識」と「主権者意識」を育む活動と

して、今年度発足しました。 

 

第１回のメンバーは、各委員会の委員長

と４年生以上の代表委員が集まりました。 

 まず、児童会担当の藤本錬磨先生が、こ

の会の「めあて」と、「どんなことを話し合

うところか」を伝え、話し合いに入りまし

た。（右図） 

 

 今回の話し合いでは、 

・ 生活委員会からは、今月末から行う、「挨拶キャンペーン」の取組方法について、 

・ 学習委員会からは、「全員挙手」の取組案や「本をたくさん借りようキャンペーン」

の取組案について、 

・ 健康委員会からは、「新型コロナウイルス感染拡大防止のための手洗い徹底」の取組

案について、 

などの提案がされ、それについて、各学級の代表が意見を発表しました。 

特に、「挨拶キャンペーン」の取組方法については、１年生から６年生まで、どの学年の

児童も取り組みやすくするために、活発にアイディアを出し合うことができました。 

 

「子ども会議」の中で結論が出ない議題については、委員会や学級にもち帰り、さらに

話し合います。今回は、委員会からの活動取組案についての審議がほとんどでしたが、次

回からは、各学級から出された要望や意見についても、話題にできることを期待していま

す。 

 また、今後は、会議に参加するメンバーを、低学年（１～３年）

の代表者も参加できるようにしたり、「子ども会議」での話し合

いを学級代表以外も傍聴できるようにしたりして、谷汲小学校

の「議会」になるように整備していきたいと考えています。 

谷汲小学校児童全員での、「自分たちの生活を、自分たちの手

でよくする」活動が、谷汲小学校の伝統になるようにしていきた

いと考えています。 

 

 尚、ただいま岐阜県には、新型コロナウイルス感染拡大防止のため「まん延防止等重点

措置」が講じられています。本校でも、感染リスクの高い学習活動を延期、または中止を

しております。今後の行事につきましても、急な中止・変更等をお願いすることもあると

存じますが、ご理解ご協力のほど、何卒、よろしくお願いいたします。 
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６月の行事予定 

 １日（火） 内科健診（４～６年） 

３日（木） 歯科健診 

４日（金） 学校評議員会 

６日（日） 家族参観、母親委員会救急救命講習会、学校評議員会、若狭研修説明会 ←中止 

９日（水） ＰＴＡ本部役員会 19：00、常任委員会 19：30 ← 中止 

１１日（金） 振替休業日（６日分） ← 通常通り授業実施 

１８日（金） 小中合同分団会 ← 中止 

２８日（月） 家庭学習定着週間（～７／２）５時間授業（15：00下校） 

３０日（水） ＰＴＡ臨時本部役員会 19：00 

７月の行事予定 

  １日（水） 小中合同地区懇談会（谷汲小学校にて １９時３０分～） ← 書面審議 

  ７日（木）～８日（金） 若狭研修（５年生） ← ８月３１日（火）９月１日（水）へ延期 

 １９日（月） たんぽぽ班 連れ去り防止教室 

  ２０日（火） １学期終業式（全校５時間授業 １５時下校） ＊変更の可能性あり 

  ２６日（月）～２８日（水） 個別懇談会 

 

＊新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今後、予定が変更になる場合があります。 

 おめでとう 

第 14回春季全日本小学生女子ソフトボール大会 ベスト 16 ６年生 佐竹まりあさん 

こんにちは 巡回支援専門員です 

揖斐川町には令和元年度より、「巡回支援専門員」が配置されています。 

どこを巡回するの？ 町内の幼児園・幼稚園、小・中学校を巡回します。 

何を支援するの？ （発達障がいの）教育支援に関する相談を受け、該当の園や学校や専門家

との橋渡しをします。 

誰が対象なの？  お子さんの育ちや学校生活にお困りの保護者の方です。 

相談員はだれ？  元養護教諭で認定療育士の神谷(カミタニ）洋子です。 

どこに居るの？  揖斐川町役場１F 健康福祉課にいます。（TEL 22‐2111） 

お子さん自身が可能性を最大限に発揮され、将来の自立や社会参加されるためには、ご家庭

と学校が足並みをそろえてよりよい教育を受けていただくことが大切です。日常生活での悩み

や、就学・進級のタイミングで不安を感じられた時など、お気軽にお声をかけてください。一緒

に考えさせてください。 

お願い 

 運動場の草が生え、子どもたちと草取りを始めました。しかし、運動場の草が伸び、なかなかきれ

いな状態です。例年、運動会前に運動場の草取りをお願いしますと、たくさんの方に学校に来ていた

だき、ご協力していただいております。そこで、今年度も地域の方のお力をお借りできれば、ありが

たいです。お時間のある方は、よろしくお願い致します。 


